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RÉUNION EXTRAORDINAIRE DU 

COMITÉ PLÉNIER 

Procès-verbal 

 

06-2024 

le lundi 24 juin 2024 

19 h 00 

 

PRÉSENTS M. Georges R. Savoie 

 M. Philippe Allain 

 Mad. Albertine Savoie 

 M. Denis Doiron (à distance) 

 M. Eymard Savoie 

 M. Michael Comeau 

AUTRES Mad. Jessica Robichaud MacKnight, greffière suppléante 

ABSENTS M. Jeannot Doiron, directeur général et greffier municipal 

_____________________________________________________________________ 

1. Ouverture de la réunion 

M. le maire procède à l'ouverture de la réunion à 19h05. 

2. Vérification du quorum 

M. le maire s'assure que le quorum soit atteint. 

3. Adoption de l'ordre du jour 

Proposé par M. Philippe Allain 

Appuyé par Michael Comeau 

Que l'ordre du jour de la réunion extraordinaire du comité plénier du 24 juin 2024 avec 

ajout du point 5.5 Machine à Interac pour le Centre d'information aux visiteurs et l’aréna 

Sportplex. 

ADOPTÉ 
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4. Déclaration de conflit d'intérêt. 

Aucune déclaration. 

5. Recommandations émanant de l’administration 

5.1 Dossier ressources humaines. 

Proposé par M. Eymard Savoie 

Appuyé par Mad. Albertine Savoie 

De se constituer en comité à huis clos à 19h07. 

ADOPTÉ 

Proposé par M. Eymard Savoie 

Appuyé par M. Michael Savoie 

De revenir en réunion extraordinaire du comité plénier à 19h14. 

ADOPTÉ 

 

5.2 Achat de terrain rue W. Gay (NID40210759) pour agrandissement du terrain 

du Sportplex. 

Les membres du comité plénier ont reçu l'information concernant l'achat du terrain 

situé sur la rue William Gay (NID 40210759) et ceux-ci sont d'accord d'apporter ce 

sujet à une réunion du conseil municipal. 

 

5.3 Affichage des trois langues (français, anglais et Micmac) pour les futures 

enseignes de la municipalité. 

Les membres du comité plénier ont discuté de l'affichage des trois langues (français, 

anglais et Micmac) pour les futurs enseignes de la municipalité et ceux-ci sont 

d'accord d'ajouter les trois langues sur les futurs enseignes ainsi que sur la nouvelle 

enseigne pour le parc de Ile-aux-foins. 

 

5.4 Demande de lettre d'appuie Société d'habitation La Rive pour du logement à 

prix abordable. 

Les membres du comité plénier ont discuté du projet de 16 logements à prix 

abordables de la Société d'habitation La Rive et ceux-ci sont d’accord d'apporter ce 

sujet à une réunion du conseil municipal. 
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5.5 Machine à Interac pour le Centre d'information aux visiteurs et l’aréna 

Sportplex. 

Les membres du comité plénier ont discuté de l'option d’offrir le service d’Interac 

et de carte de crédit au Centre d'information aux visiteurs et à l’aréna Sportplex. 

Les membres demandent que ce point soit apporté à une prochaine réunion avec 

plus d’informations. 

 

6. Levée d'assemblée 

L'ordre du jour étant épuisé, M. Eymard Savoie, propose l'ajournement à 20h04. 

 

 

   

Mad. Jessica Robichaud MacKnight, 

greffière suppléante 

 M. Georges R. Savoie, Maire 

 


